



Barreda está convencido que si no hubiera mediado la campaña contra el trasvase, se le hubiera dado a Murcia todo lo que solicitaba

## El último trasvase reabre la 'guerra del agua' entre Castilla-La Mancha y Murcia

El Consejo de Ministros, reunido el viernes 1 de julio en Mérida (Badajoz), autorizó un trasvase de 82 hectómetros cúbicos de agua procedentes de los embalses de

cabecera del Tajo con destino a la Cuenca del Segura para el período de julio a septiembre. Este comunicado, transmitido a la opinión pública por la vicepresidenta

María Teresa Fernández de la Vega, ha desatado una auténtica guerra del agua entre nuestra Comunidad Autónoma y la de Murcia  
(Editorial y pag. 4 y 5)

### Miles de agricultores piden un cambio en la política del agua



Miles de agricultores, -más de 20.000, según los organizadores, y unos 7.000, según la Policía-, se manifestaron el viernes por las calles de Ciudad Real, hasta llegar ante la sede de la Confederación Hidrográfica del Guadiana (GHG), reclamando un giro radical en la política hidráulica en lo que afecta a Castilla-La Mancha. Bajo el lema "Agua, la necesitamos. Ni cierre de pozos, ni sanciones", los manifestantes también pidieron que la Confederación no cierre los pozos alegales del Acuífero 23 y la aprobación, entre otras medidas, del Plan Especial del Alto Guadiana.  
(Pag. 39)



### Teatro

Almagro vuelve respirar teatro por sus cuatro costados, y el Festival Internacional, fiel a su cita, llena los espacios y las calles de la ciudad encajera. Con nueva dirección y nuevos proyectos llega un Festival que tiene como objetivo "implicar a toda la gente". El presidente regional, José María Barreda, fue el encargado de inaugurar esta XXVIII edición con la entrega del premio Corral de Comedias de Almagro al dramaturgo Michel Piccoli, que leyó diversos pasajes de El Quijote.

### Política

Las Cortes aprueban la Ley de Voluntades Anticipadas

La nueva Ley de Voluntades Anticipadas de Castilla-La Mancha, aprobada



en las Cortes de Castilla-La Mancha, supondrá reforzar la autonomía del paciente y su papel central en la sanidad pública de la región.

(Pag. 8)

### Sociedad

Presentado el primer Informe del Observatorio de la Sostenibilidad

SAR el Príncipe Felipe presidió en el Palacio Ducal de Pastrana la presentación del primer Informe del Observatorio de la Sostenibilidad de España, un organismo que nace con el objetivo de generar información que nos permita un desarrollo más sostenible.

(Pag. 30)

### Economía

Entregados los premios "Gran Selección 2005"

La consejera de Agricultura, Mercedes Gómez, presidió en Cuenca la entrega de los premios Gran Selección de Alimentos, que distinguen a los mejores vinos, quesos manchegos, aceites de oliva, mieles y azúcares de nuestra región

(Pag. 38)

### Albacete

Celebrado el debate sobre el Estado del Municipio

(Pag. 9)

### Ciudad Real

204 millones para infraestructuras sanitarias

(Pag. 13)

### Guadalajara

Próxima construcción del Centro Joven

(Pag. 25)

### Castilla-La Mancha contará con más de 170 kilómetros de nuevas autovías

Durante los últimos 15 meses, los castellano-manchegos hemos asistido a tres cortes de cintas realmente trascendentales en lo que a infraestructuras viarias se refiere. En octubre del pasado año, Magdalena Álvarez y José María Barreda, inauguraban el primer tramo de la Autovía de Castilla-La Mancha, entre Abia de la Obispaña y Cuenca. La pasada semana, el presidente del Ejecutivo regional, abrió el segundo tramo, dejando conectados los municipios de Abia de la Obispaña y Horcajada de la Torre. 37,2 kilómetros que

aproximan a Cuenca con Tarancón. También los pasados días, Barreda, con seis meses de adelanto, inauguró el primer tramo de la Autovía de los Viñedos, entre Mora y Consuegra. La misma Autovía se ampliará este mes de julio con el tramo Mora-Toledo (Burguillos), y antes de que finalice 2005 quedará abierta en su totalidad con el tramo Consuegra-Tomelloso (74,6 kilómetros). En total 2005 finalizará con unos 170 kilómetros más de autovía abiertos al tráfico en la región.

(Pag. 6 y 7)

**RECICLEEE**  
LA MANCHA S.L.

### Cartuchos de tinta y toner reciclados

Avda Don Antonio Huertas, 11 - Telf.: 926 50 19 09  
e-mail: 926501909@telefonica.net - 13700 TOMELLOSO